

Asume Batres en CdMx y promete diálogo con partidos, IP, sociedad...

Congreso capitalino.

El jefe de Gobierno indica que seguirá el proyecto de la 4T que Sheinbaum encabezó en la ciudad

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Fallas en el Tren Ligero y un bloqueo en la carretera federal México-Cuernavaca por 300 comuneros le dieron la bienvenida desde muy temprano a la Jefatura de Gobierno a Martí Batres, aunque aún no asumía el cargo formalmente, se vio en la necesidad de entrar en funciones tras la salida de Claudia Sheinbaum Pardo.

Ya encarrerado, al mediodía, Batres arribó junto a su esposa al Congreso capitalino, luego de que el pleno declarara la falta absoluta de la persona titular del Ejecutivo local.

Batres fue recibido por líderes de todos los grupos parlamentarios, además del senador morenista y nuevo integrante de la Jucopo en el Senado, César Cravioto, para después tener una encerrona en el salón Luis Donaldo Colosio para cabildear un acuerdo para su designación.

A minutos de dejar su cargo como secretario de Gobierno, fue arropado por el gabinete del Gobierno capitalino, alcaldes de Morena, la dirigencia estatal y por la secretaria nacional del partido, Citlalli Hernández.

En punto de las 14:25 los diputados comenzaron la votación, cuyo resultado fue casi unánime, 64 de 65 votos para Batres; sin embargo, sorprendió a todo el recinto legislativo un voto en solitario para Marcelo Ebrard, quien hoy busca la candidatura presidencial de Morena.

“¡Jefe de Gobierno!, “¡jefe de Gobierno!”, “¡jefe de Gobierno!”, “¡jefe de Gobierno!”, “¡jefe de Gobierno!”, vitoreó Morena al escuchar los resultados.

En su primer mensaje como mandatario, Martí Batres, resaltó sus cualidades en el servicio público, se dijo un hombre de lu-

cha, de izquierda y aseguró que continuará con el proyecto de Claudia Sheinbaum y prometió diálogo con todas las fuerzas políticas. “Daremos continuidad y seguimiento a procesos que están en marcha. Vamos a dialogar con todas las fuerzas políticas, empresarios y movimientos sociales”, afirmó. ■





El mandatario se dijo hombre de lucha y de izquierda. CUARTOSCURO

